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Brief per E-Mail an die Staatsanwaltschaft Tübingen: poststelle@statuebingen.justiz.bwl.de 

mit der Bitte um gefällige Weiterleitung an die Generalstaatsanwaltschaft Stuttgart, weil 

normale E-Mail-Kommunikation mit normaler E-Mail-Adresse bewusst, vonseiten des 

STAATES, künstlich kompliziert gemacht und deshalb dorthin nicht möglich ist. E-Mails an 

höhere Staatsstellen erfordern eine sog. „De-Mail-Adresse“ die kostenpflichtig ist. Wikipedia 

sagt dazu folgendes: https://de.wikipedia.org/wiki/De-Mail 

 

VERTEILER: 

Die Empfänger dieses Briefes entnehmen Sie bitte aus der Adressliste meiner E-Mail. Es sind 

zwischenzeitlich 45 Adressen. 

 

 

Der Generalstaatsanwalt / Leider nur per E-Mail und nur über die Staatsanwaltschaft 

Tübingen zu erreichen, s.o. 

 

javascript:;
https://de.wikipedia.org/wiki/De-Mail
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04. Juli 2021 

 

Anzeigesache gegen Joachim Stahl, Amtsgerichtsdirektor beim AG, Münsingen 

   Frau Pfister, AG Münsingen 

   Keim, Bußgeldstelle beim LRA, Reutlingen 

   Rinker, Bußgeldstelle beim LRA, Reutlingen 

   Thomas Reumann, Landrat beim LRA, Reutlingen 

   Wegen Rechtsbeugung, u.a. 

 

    

Schreiben von Frau Würthwein, „Erste Staatsanwältin“ der Generalstaatsanwaltschaft 

Stuttgart vom 07.06.2021 siehe oben 

Beschwerde vom 06.05.2021 gegen die Verfügung der Staatsanwaltschaft Tübingen, 

Dr. Vytlacil, vom 12.04.2021 (Ihr AZ: 27Js6010/21)  

 

 

Sehr geehrte „Erste Staatsanwältin“ Frau Würthwein, 

 

zuerst stelle ich unmissverständlich klar wie die diametral positionierten Macht- bzw. 

Ohnmachtspositionen in Deutschland bei genauer Betrachtung faktisch, d.h. auf Tatsachen 

beruhend verteilt sind. Den unerschütterlichen und nicht diskutier- und auslegbaren Beweis 

trete ich hier an. 

 

1. Das Deutsche Volk ist der ARBEITGEBER (im weiteren Text nur = VOLK) 

Das Wort ward Fleisch 

Joh 1,1 / Im Anfang war das VOLK, und das VOLK war bei GOTT, und GOTT war das 

VOLK. 

-------------------------------------------------- 

 

2. Die staatliche Gewalt, die Staatsbediensteten sind die ARBEITNEHMER (im 

weiteren Text nur der STAAT), 

sind das nachträglich künstlich eingefügte Glied, die Prothese, der Fremdkörper, die 

gefährliche Laus im Pelz des VOLKES, muss, eben weil sie künstlich erschaffen und 
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höchst gefährlich ist, durch einen knallharten, verpflichtenden ARBEITSVERTRAG 

den wir als GRUNDGESETZ (GG) kennen in Zaum gehalten werden. Sie finden diesen 

ARBEITSVERTRAG hier: 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

WAS KANN AN DIESEN KNALLHARTEN FAKTEN NICHT VERSTANDEN 

WERDEN? 

 

Nur wenn das GG nicht zum Verstehen heran- bzw. hinzugezogen wird kann das nicht 

verstanden werden, doch nimmt man das GG = den VERTRAG zwischen VOLK und STAAT 

zur Hand werden die unklaren Dinge plötzlich und schlagartig vollkommen klar. Ja, plötzlich 

blickt man durch, liebe Frau Würthwein! 

 

DER LOGOS = DAS WORT = DAS VOLK klärt uns durch klare Sprache auf. Bitte hören 

Sie ganz genau hin: VOX POPULI = VOX DEI bedeutet frei übersetzt „Die Stimme des 

VOLKES ist GOTTES Stimme“ und damit ist geklärt wer in Deutschland GOTT ist, nämlich 

das VOLK, niemand sonst, der STAAT jedenfalls ist es nicht. Sie haben vermutlich Latein 

studiert und verstehen das.  

 

Zuerst, d.h. im Anfang war das VOLK, aus sich selbst heraus, und dann, erst viel später kam 

der STAAT, aber nicht aus sich selbst heraus, sondern vom unwissenden und deshalb hilflosen 

VOLK erst als bezahlter ARBEITNEHMER ins Leben gerufen, und durch einen ziemlich 

präzisen ARBEITSVERTRAG = das GRUNDGESETZ (GG) hart in die Pflicht genommen. 

Den Vertrag finden Sie hier unter folgendem Link: 

 

 https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

ICH BIN, von höchster Macht veranlasst, in das VOLK hineingeboren worden und damit 

materieller, d.h. leiblicher Teil dieses VOLKES, und deshalb handle ich als Teil des VOLKES 

vollautomatisch im Auftrag des VOLKES zu dem ich von Natur aus gehöre, so wie ein 

Menschenherz vollautomatisch, ohne gesonderte An- und Ausweisung, Vollmacht oder 

Erklärung lebenswichtig und treu für den Leib schlägt in dem es lebt. Da gibt es nichts zu 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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diskutieren, denn jedes gesunde Glied eines beliebigen Lebewesens dient dem Leib dem es von 

Natur aus angehört in Vollkommenheit, denn dieses gesunde Verhalten sichert sein Überleben, 

das wird Ihnen jeder geistig gesunde Naturwissenschaftler genau so bestätigen, und „Ihr Kopf 

= Ihre Schädelstätte = Ihr Golgatha = Ihr Hirn“ weiß das ebenfalls, denn damit können Sie 

denken, wenn Sie wollen, und erkennen, wenn Sie wollen, und verstehen, wenn Sie wollen. 

JESUS CHRISTUS sagt das in der Bibel so: 

 

Mt 13,13 / Darum rede ich zu ihnen in Gleichnissen. Denn mit sehenden Augen sehen sie nicht 

und mit hörenden Ohren hören sie nicht; und sie verstehen es nicht. 14 Und an ihnen wird die 

Weissagung Jesajas erfüllt, die da sagt (Jesaja 6,9-10): »Mit den Ohren werdet ihr hören und 

werdet es nicht verstehen; und mit sehenden Augen werdet ihr sehen und werdet es nicht 

erkennen. 15 Denn das Herz dieses Volkes ist verstockt: Ihre Ohren hören schwer und ihre 

Augen sind geschlossen, damit sie nicht etwa mit den Augen sehen und mit den Ohren hören 

und mit dem Herzen verstehen und sich bekehren, und ich ihnen helfe.«  

-------------------------------------------------- 

 

Lesen Sie das bitte mit höchster Aufmerksamkeit! Nur ein Leib, sei es der Leib eines Menschen, 

oder Tieres, oder eines VOLKES ist gesund, wenn seine „ein-zellnen“ Glieder (ZELLEN) ihm 

in Vollkommenheit zuarbeiten, wie jeder Interessierte es auch der präzisen und durchdachten 

Formulierung des Amtseids (GG, Art. 56) entnehmen kann. Leiber deren verschiedene Glieder 

(Herz, oder Niere, oder Leber, oder …) den Dienst versagen füllen die Krankenhäuser und 

bestätigen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT in dieser Feststellung. JESUS CHRISTUS sagt 

dazu Folgendes: 

 

Mt 5, 29 / Wenn dich aber dein rechtes Auge zum Abfall verführt, so reiß es aus und wirf's von 

dir. Es ist besser für dich, dass eins deiner Glieder verderbe und nicht der ganze Leib in die 

Hölle geworfen werde. 

30 Wenn dich deine rechte Hand zum Abfall verführt, so hau sie ab und wirf sie von dir. Es ist 

besser für dich, dass eins deiner Glieder verderbe und nicht der ganze Leib in die Hölle fahre. 

-------------------------------------------------- 
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GLIEDER DIE NICHT VEREINBARUNGS-, VERTRAGSGEMÄSS FUNKTIONIEREN 

 

Kranke Glieder = Zellen = „ein-zellne“ Staatsdiener die nicht bestimmungsgemäß lt. Vertrag 

funktionieren und ihren Dienst nicht vertragsgemäß erfüllen müssen sofort behandelt oder 

operativ entfernt werden, weil sie in ihrer Gesamtheit, wie mutierte Krebszellen einen 

Krebstumor, ein Krebsgeschwür, einen unverträglichen Fremdkörper bilden der den 

ursprünglich vollkommen gesunden Volksleib langfristig zersetzen, zerstören, vernichten und 

töten wird. Fragen Sie einen qualifizierten Mediziner, er wird Ihnen das bestätigen. Alles was 

gegen seine vertraglich vereinbarte Bestimmung agiert und agitiert muss geheilt oder 

ausgerissen werden. Die freie Wahl liegt bei jedem „ein-zellnen“ Glied selbst. Jedes Glied hat 

die freie Wahl sich dem WAHNSINN oder dem VERTRAG = GG unterzuordnen! Das ist 

wahre FREIHEIT. 

 

Solche mutierten VOLKSZELLEN die zum Abfall vom VERTRAG = GG verführen müssen 

geheilt oder ausgerissen werden, weil ein gesunder Leib mutierte, sich schnell vermehrende 

kranke (Krebs)Zellen langfristig nicht ertragen kann ohne selbst krank zu werden. 

 

Wie eine Hand die zum Abfall vom VERTRAG = GG verführt abgehackt werden soll, so 

müssen grundgesetzverweigernde Staatsdiener, die nicht Volksdiener sind und auch nicht, wie 

vertraglich vereinbart, sein wollen, unverzüglich geheilt oder entfernt und aus ihrem Dienst 

entlassen werden, damit der erkrankte Leib des VOLKES wieder gesunden kann.  

 

Nur ein STAAT der sich vollkommen, d.h. zu 100 % an die im VERTRAG festgelegten 

Vereinbarungen hält ist ein gesunder STAAT, der einem gesunden VOLK dient, nichts sonst! 

 

Und nur ein VOLK, das von einem zu 100 % gesunden, d.h. vertragstreuen = grundgesetztreuen 

STAAT vertreten wird ist ein gesundes VOLK. 

 

Ein STAAT der sich nicht vertragstreu an den VERTRAG = GG hält und aufgrund seines ihm 

anvertrauten Gewaltmonopols dem VOLK seine im VERTRAG = GG vereinbarten RECHTE 

= GRUNDRECHTE hinterlistig verweigert ist ein materieller, auf ausschließlich sinnlicher 

Wahrnehmung beruhender Satans- und Teufelsstaat der Alten Schlange der Bibel, welche 

nichts anderes ist, als die „Elektromagnetische Welle = Schlange“ der fünfsinnlichen 
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materiellen Welt der Schöpfung, die unwissende und nichts begreifende fünfsinnliche 

Menschen, die sich selbst für unglaublich intelligent und schlau halten, leicht durch Lüge und 

Betrug verführen kann. 

 

Das VOLK kann ohne STAAT leben, denn es existierte schon, da war der Wortbegriff STAAT 

noch nicht einmal erschaffen, d.h. der STAAT ist ein nachträglich, vom natürlichen Menschen, 

künstliches erschaffenes Glied, eine Prothese, ein Fremdkörper am Leib des VOLKES, denn 

das VOLK existiert aus sich selbst, der STAAT aber nicht, der wurde vom unwissenden, später 

hilflosen VOLK wie ein VIRUS, wie ein ZECKE, wie ein FREMDKÖRPER erst nachträglich 

in den natürlichen Leib des VOLKES eingepflanzt, bzw. „wie eine Laus in das eigene Fell des 

Volkes gesetzt“. Braucht man eine Prothese wo kein Leib ist? Nein! Das wird uns durch den 

ARBEITSVERTRAG = das GG zwischen ARBEITGEBER (VOLK) + ARBEITNEHMER 

(STAAT) vollkommen bestätigt, und deshalb ist das GRUNDGESETZ die Verfassung des 

VOLKES in Deutschland lt. Webseite des Deutschen Bundestages, die Sie unter diesem Link, 

mit der Bitte um Kenntnisnahme finden:  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

Als vollkommenes „ein-zellnes“ gewachsenes Glied am VOLKSKÖRPER in Deutschland 

BIN ICH schon von Natur aus bevollmächtigt – ohne spezifische Legitimation – als 

vollumfänglich autorisierter VERTRETER des VOLKES gegenüber erkannten Feinden des 

VOLKES aufzutreten und die INTERESSEN des VOLKES naturgemäß wahrzunehmen. Das 

Einverständnis, oder die Einwilligung des das VOLK angreifenden, zersetzenden Feindes ist 

für die Erledigung dieser Aufgabe nicht erforderlich. Wird ein Menschenkörper durch 

Bakterien, Viren, etc. angegriffen, setzt vollautomatisch die körpereigene Immunität ein, um 

den bösartigen Angriff der Körperfeinde abzuwehren. Da müssen die Angreifer, also die 

Bakterien und Viren, etc. auch nicht vorher gefragt werden, oder ihr Einverständnis dazu geben, 

ob sie durch das Immunsystem angegriffen und beseitigt werden dürfen oder nicht. Auch das 

ist leicht zu verstehen, Frau Würthwein. Die körpereigene natürliche Immunität schlägt gegen 

den erkannten angreifenden Feind sofort nach Erkennen, d.h. unmittelbar zurück, da muss der 

Angreifer nicht vorher um sein Einverständnis gebeten werden oder seine Erlaubnis geben. 

„Man muss und darf die quakenden Frösche nicht fragen, wenn man den Sumpf austrocknen 

will!“, weiß der Volksmund zu berichten. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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Der Angreifer hat ja auch nicht vorher gefragt, ob er die Erlaubnis bekommt den gesunden Leib 

des VOLKES anzugreifen. Er hat einfach angegriffen ohne sich vorher die Erlaubnis des 

VOLKES einzuholen! Deshalb gilt es in der fünfsinnlichen, materiellen Welt wachsam zu sein, 

genau so wie es Reinhard Mey in seinem Lied „Sei wachsam“ besingt. Verstehen Sie das? Nur 

Idioten sind nicht wachsam und glauben alles was man ihnen erzählt. 

 

Wer angegriffen wird darf sich „UNMITTELBAR“ verteidigen, auch ohne vorherige 

Ankündigung. Man nennt das Recht auf NOTWEHR, und in NOTWEHR ist jedes Mittel recht, 

das geeignet erscheint den erkannten Feind wirksam abzuwehren. Das ist simple Logik und so 

leicht zu verstehen, dass darüber nicht diskutiert werden kann und muss. Wer darüber 

diskutieren will, gibt sich vollautomatisch genauso als natürlicher Feind des VOLKES zu 

erkennen, wie derjenige der auf legitime Fragen niemals antwortet, und der zwingend per 

NOTWEHR abgewehrt werden muss, damit der natürliche Leib gesund bleiben kann! Die 

natürlich gegebene, instinktive WAHRNEHMUNG des Menschen reicht aus, um qualifiziert 

zwischen Freund und Feind unterscheiden zu können, und wo sie nicht ausreicht, ist höchste 

VORSICHT angezeigt. Wer sich annähert und sich so verhält, dass er nicht schon aus großer 

Entfernung als Freund erkannt werden kann, sondern als Feind erkannt wird, der schafft sich 

eben selbst Probleme, welche aber nicht die Probleme des Verteidigers sind, sondern es sind 

die selbstgemachten Probleme des Angreifers, denn er verhält sich doch ganz natürlich selbst 

so, dass er jeden abwehrt von dem er meint oder glaubt angegriffen zu werden. Was kann man 

daran nicht verstehen? Angegriffen zu werden liegt im Empfinden des Angegriffenen, nicht in 

wortreichen, gezuckerten Erklärungen des verlogenen Angreifers. Wer in den Intimbereich 

eines Menschen ungefragt eindringt, der muss damit rechnen, dass er als feindlicher Angreifer 

identifiziert und abgewehrt wird. Wir erinnern uns doch alle noch sehr gut an „die Armeslänge 

Abstand“ in den Worten der Kölner Oberbürgermeisterin. Damit hat sie den von mir 

angesprochenen Intimbereich eines Menschen definiert. Wer mir, nach meinem ureigensten 

Empfinden zu Nahe kommt, wird als Feind identifiziert. Wie sagte die verlogene NATO 

damals? „Es gibt keine Osterweiterung der Nato!“ Und heute? Heute steht die NATO an den 

Grenzen Russlands. Das sind unwiderlegbare und deshalb beweisbare Fakten. Russland wurde 

satanisch belogen, und soll sich nun dadurch nicht bedroht fühlen? Was für ein verqueres 

Weltbild muss man haben, um das nicht genau so zu sehen? Nicht Russland ist der Feind, nein, 

die Westmächte sind es, die eine NEUE WELTORDNUNG anstreben, von der Georg Bush sen. 
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vor Jahren schon öffentlich sprach. Heute mischen in der deutschen und der Weltpolitik vom 

VOLK ungewählte NGO’s mit, als wäre das selbstverständlich. Wer ist denn ein Klaus 

Schwab? Woher kommt der denn? Was hat der denn für ein politisch Gewicht, und vor allem 

von wem ist der autorisiert? Oder Bill Gates, oder Elon Musk, usw.? Was für Typen sind denn 

das? Wie kann Bill Gates sagen, dass alle rd. sieben Milliarden Menschen geimpft werden 

müssen? Wie kann ein Klaus Schwab behaupten, dass im Jahre 2030 niemand mehr Eigentum 

besitzen wird? Wohin soll das führen? Deutschland ist krank, sehr, sehr krank, weil zu Idioten 

mutierte Deutsche vom STAAT am Ruder des Seelenverkäufers Deutschland stehen, ohne dass 

sich das VOLK dagegen wehren kann. Erzählen Sie mir nicht, dass es ja alle vier Jahre 

Bundestagswahlen gibt, in denen man nur die WAHL zwischen mutierten Krebszellen und 

mutierten Krebszellen = VOLKSFEINDEN hat. Nennen Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT VERSCHWÖRUNGSTHEORETIKER, und dann, liebe Frau Würthwein, 

beweisen SIE, dass das was ich sage faktisch falsch und blanke Theorie ist. Unterlegen Sie Ihre 

Aussagen mit belegbaren Fakten, und nicht wie bisher nur mit bloßen, nichtssagenden 

Behauptungen, wie es beim STAAT üblich ist.  

 

Legen Sie Fakten vor, die MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT widerlegen, ansonsten ist es 

besser, dass Sie schweigen, denn auch dazu sagt die BIBEL etwas Bemerkenswertes: 

 

Spr 17,28 / Auch ein Tor, wenn er schwiege, würde für weise gehalten und für verständig, wenn 

er den Mund hielte. 

-------------------------------------------------- 

 

Deshalb antworten Sie – der STAAT – mir doch nicht, weil Ihre ehrliche Antwort jedem 

Beobachter und Leser Ihre Verlogenheit und Ihr Unrecht in der Sache deutlich vor Augen 

führen, und die Augen der Blinden für die WAHRHEIT in der Sache öffnen würde. Der hilflose 

ZAUBERLEHRLING (VOLK) ist in Deutschland der wahre Chef, nicht der untreue Besen 

(STAAT) und seine geistlosen Höllenengel, die ihre Macht nur subtil, durch Lug und Trug 

gestohlen haben, indem sie sich wie abgesprochen, programmgemäß nicht an den 

ausschließlichen VERTRAG = DAS GG zwischen VOLK + STAAT halten, wie ich hier so 

beweise, dass mir niemand begründet widersprechen kann, niemand! 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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VERGEWALTIGUNG 

 

Nicht der VERGEWALTIGER definiert was Vergewaltigung ist und wo sie beginnt, nein, das 

liegt ausschließlich und ganz einseitig in der subjektiven Macht des VERGEWALTIGTEN. 

Wenn VERGEWALTIGER auch noch die DEUTUNGSHOHEIT darüber haben was 

Vergewaltigung ist und was nicht, dann herrscht das brutale und unzivilisierte Gesetz des 

Dschungels, nichts sonst, und genau das ist die beweisbare blanke Realität, der STATUS QUO 

in Deutschland. Ja, auch ein GANZES VOLK kann man „vergewaltigen“ sagt der DUDEN. 

Suchen Sie dort unter diesem Stichwort. 

 

In Deutschland vergewaltigt der STAAT das VOLK und das VOLK hat da nichts zu melden, 

denn auch die DEUTUNGSHOHEIT über RECHT + UNRECHT liegt derzeit – vollkommen 

vertragswidrig – ausschließlich beim STAAT, weil der STAAT sich nicht an den VERTRAG 

= GG hält, sondern es negiert und ignoriert. Wie ich darauf komme? 

 

Weil mir mein Grundrecht lt. GG = der höchsten in Deutschland geltenden RECHTSNORM 

vom STAAT vollkommen verweigert wird, wie es im GG, in GG, Art. 1, GG, Art. 20 und 

GG, Art. 79(3) unveränderlich schriftlich fixiert ist. Der STAAT verweigert mir und jedem 

Deutschen jegliches Gespräch auf Augenhöhe über die beseitigte verfassungsmäßige Ordnung 

in Deutschland. Nein, darüber spricht man nicht! Warum wohl? Sagen Sie es mir, 

Frau Würthwein! Was, außer einem großtönenden Titel „Erste Staatsanwältin“, einer billigen 

Phrase, haben Sie noch vorzuweisen? 

 

Wie kommt lt. diesem VERTRAG = GG nun der STAAT in die RECHTSPOSITION „MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT“ einfach vollkommen zu ignorieren, ohne mir meine vertraglich 

vereinbarten Grundrechte zuzubilligen und zuzugestehen? Woher nimmt der STAAT = der 

ANGESTELLTE DES VOLKES das Recht seinem Chef – dem VOLK (ARBEITGEBER) – 

die im GG vereinbarten Grundrechte zu verweigern? Woher der STAAT seine Macht nimmt 

weiß ich, aber woher nimmt er das RECHT? Das müssen Sie mir erklären. Wie geht so etwas 

in einem sog. Rechtsstaat? Wie ist so etwas möglich, wenn Deutschland der ach so hochgelobte 

Rechtsstaat ist, von dem immer wieder gesprochen wird?  
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Wer mir, allen Deutschen = dem VOLK das vereinbarte, unveränderliche GRUNDRECHT lt. 

GG, GG, Art. 1 und GG, Art. 20 und GG, Art. 79(3) verweigert hält sich nicht an den 

VERTRAG = GG = die höchste in Deutschland geltende unveränderliche und unerschütterliche 

Rechtsnorm, das ist doch ganz leicht zu verstehen, und das sind gegenwärtig der vertragswidrig 

agierende kranke STAAT = BÖSARTIGER TUMOR und seine mutierten Krebszellen = 

Staatsdiener die das ihnen anvertraute GEWALTMONOPOL gegen das VOLK missbrauchen!  

 

Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT doch einfach durch belastbare Beweise 

und Fakten, dann haben wir nämlich ganz schnell Klarheit. Wenn Sie taktieren und verzögern 

und schweigen, sprich die klare Antwort verweigern, beweisen SIE, dass SIE das GG = die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm in Wahrheit nicht wollen, weil es nämlich 

beweist, dass SIE und Ihr ganzer verlogener STAAT nichts anderes sind als satanisches Lügen- 

Betrüger- und Räuberpack, das sich selbst trickreich, gesetzwidrig in die Position des HERRN 

gesetzt, und das VOLK zum Knecht des STAATES degradiert hat. Ihr TUN weicht von der 

Lehre der WAHRHEIT ab, nicht meines. 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun. 

26 So soll es nicht sein unter euch; sondern wer unter euch groß sein will, der sei euer Diener; 

27 und wer unter euch der Erste sein will, der sei euer Knecht, 

28 so wie der Menschensohn nicht gekommen ist, dass er sich dienen lasse, sondern dass er 

diene und gebe sein Leben zu einer Erlösung für viele. 

-------------------------------------------------- 

 

DER STAAT IST KLAR ERKENNBAR DER BÖSARTIGE FEIND DES VOLKES 

 

Der BLITZER an der Straße in Münsingen ist eindeutig ein Angriff vom STAAT gegen „MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT“ und das VOLK, nach der mittelalterlichen Methode des 

Wegelagerers und Strauchdiebes. Wurde man eines solchen Räubers damals habhaft, wurde er 

ohne weiteres mit dem Knüppel brutal zu Tode geschlagen, und das hat dann keinen Menschen 

gejuckt, um im Sinnbild mit der Laus im Pelz zu bleiben, wie es heute keinen stört, wenn 

jemand eine Laus, Zecke, eine blutsaugende Schnacke oder Bremse klatscht, entfernt und tötet. 

Wieso warnen sich die aufmerksamen Verkehrsteilnehmer gegenseitig per Lichthupe oder 
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Handzeichen, wenn die Zecken des STAATES wieder irgendwo einen Blitzer aufgestellt haben 

um zu belästigen und abzukassieren? Das ist nichts anderes als das natürliche, vollautomatisch 

funktionierende Immunsystem des gesunden Volkskörpers, nichts sonst, das Zecken und 

Schmarotzer abwehrt, indem es die gesunden Zellen des VOLKES vor verlogenem Dreckspack 

schützt. Verstehen Sie diesen Vergleich?  

 

Und reden Sie mir jetzt bloß nicht von Ordnung, ausgerechnet Sie, die aktiver Teil der 

verfassungswidrigen Unordnung in Deutschland ist. Wer sich nicht an das GG hält, hält sich 

nicht an die höchste Ordnung, und ausgerechnet derjenige redet mir gegenüber von Ordnung. 

Wäre es nicht so traurig müsste man über diesen vermessenen Anspruch lachen. Wie können 

gott- und geistlose Lügner – OHNE WAHRHEIT – Ordnung schaffen die ihren Namen 

verdient? Das erklären Sie mir bitte, Frau Staatsanwältin. Verstehen Sie dieses Sinnbild?  

 

Man kann es als geistig gesunder Mensch verstehen, als geistig kranker mutierter bzw. als 

geisteskranker Mensch des STAATS kann und darf man das nicht verstehen, denn man steht ja 

auf der anderen, der dem VOLK diametral entgegengesetzten Seite des STAATES, dessen 

Interessen andere sind als eine grundgesetzliche verfassungsmäßige Ordnung zu errichten oder 

einzuhalten. Man sieht das VOLK als BLUTLIEFERANT (GELDLIEFERANT) für 

Blutsauger des STAATES, und sich selbst nicht mehr, wie ursprünglich vereinbart als 

VOLKSDIENER lt. VERTRAG = GG.  

 

DER STAAT IST HEUTE DER ZWECK, UND DAS VOLK IST DAS BLOSSE MITTEL 

 

Die Dinge sind ins genaue Gegenteil verdreht und alles steht Kopf. Sind Sie geistig gesund, 

Frau Würthwein, oder sind Sie geisteskrank? Sie können das vollkommen frei, d.h. 

unbeeinflusst von außen entscheiden, und das ist die in der Bibel so beschriebene Freiheit … 

 

Joh 8,31 / Da sprach nun Jesus zu den Juden, die an ihn glaubten: Wenn ihr bleiben werdet 

an meinem Wort, so seid ihr wahrhaftig meine Jünger 32 und werdet die Wahrheit erkennen, 

und die Wahrheit wird euch frei machen. 33 Da antworteten sie ihm: Wir sind Abrahams 

Kinder und sind niemals jemandes Knecht gewesen. Wie sprichst du dann: Ihr sollt frei werden? 

34 Jesus antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer Sünde tut, der 
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ist der Sünde Knecht. 35 Der Knecht bleibt nicht ewig im Haus; der Sohn bleibt ewig. 36 Wenn 

euch nun der Sohn frei macht, so seid ihr wirklich frei. 

-------------------------------------------------- 

 

Jeder hat die vollkommene Freiheit sich für WAHRHEIT oder LÜGE zu entscheiden, doch der 

von GOTT in ZION gesetzte Eckstein ist das ETALON, das Maß der Dinge, das an jeden 

Menschen gelegt wird, und daran scheiden sich dann die Geister. DIESER ECKSTEIN IST 

JESUS CHRISTUS UND WAHRHEIT UND DAS GRUNDGESETZ.  

 

Jes 28,16 / Darum spricht Gott der HERR: Siehe, ich lege in Zion einen Grundstein, einen 

bewährten Stein, einen kostbaren Eckstein, der fest gegründet ist. Wer glaubt, der flieht nicht. 

-------------------------------------------------- 

 

WAHRHEIT ist das Maß aller Dinge, können Sie bestehen, Frau Würthwein? Sie haben die 

Antwort, und auch ich habe die Antwort. SIE haben WAHRHEIT nicht! 

 

GEISTIGE GESUNDHEIT UND GEISTESKRANKHEIT 

 

a) Der STAATSDIENER der sich an seine vertragliche Verpflichtung aus dem GG 

erinnert und sich minutiös, d.h. einwandfrei daran hält beweist, dass er geistig gesund 

ist und noch klar denken kann, 

 

b) der STAATSDIENER aber, der sich an seine vertragliche Verpflichtung aus dem GG 

zwar erinnert, sich aber trotzdem nicht daranhält, indem er z.B. vertraglich vereinbarte 

und damit beweisbare Grundrechte verweigert, beweist unmissverständlich, dass er eine 

mutierte Krebszelle, und Teil des bösartigen Krebstumors, des bösartigen Fremdkörpers 

STAAT am Leib des VOLKES ist, der dringend der Heilung seiner Krankheit, seines 

Fehlers bedarf, oder gewaltsam aus dem Volksleib gerissen und entfernt werden muss. 

Dazu gibt es keine Alternative, wenn der Volksleib = das VOLK gesunden soll. 

 

WAHRE FREIHEIT 

 

Jeder Mensch hat die FREIE WAHL zwischen den beiden hier aufgezeigten Optionen  
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a) Vertragstreue und  

b) Vertragsuntreue,  

 

und niemand kann ihm diese FREIHEIT DER WAHL nehmen. Jeder Mensch weltweit, kann 

sich vollkommen frei für das GUTE oder das BÖSE entscheiden, keiner ist gezwungen. Diese 

freie WAHL trifft jeder selbst, unbeeinflusst von außen, frei, und zwar ohne dass es der 

Einzelne Mensch bemerkt geschieht das wie selbstverständlich. ICH HABE MICH = FÜR DEN 

GOTT DER PRÄAMBEL IM GG = DIE WAHRHEIT entschieden, und Sie, wofür bzw. für 

wen oder was haben Sie sich entschieden, Frau Würthwein? Keiner hat nachher eine Ausrede, 

dass er nicht verstanden hätte, denn die Entscheidung ein guter Mensch = a), oder die 

Entscheidung ein böser Mensch = b) zu sein ist so leicht zu verstehen, dass selbst die 

DÜMMSTEN und die INTELLIGENTESTEN keine Ausrede mehr haben. 

 

Wer sich vom STAAT an WAHRHEIT hält und sich für WAHRHEIT = VERTRAG = GG 

entscheidet, ist geistig gesund und erhält seinen monatlichen Lohn zurecht, und wer vom 

STAAT die WAHRHEIT ablehnt und dem ganzen VOLK die Grundrechte verweigert indem 

er einfach nicht antwortet ist geisteskrank, denn in ihm ist ein Fehler, in ihm ist WAHRHEIT 

nicht, d.h. die WAHRHEIT fehlt ihm = das ist sein Fehler. Solche Satane und Teufel in 

Menschengestalt, vom STAAT, stehlen das Geld, das sie monatlich vom VOLK erhalten und 

müssen ein schlechtes Gewissen haben, sofern Sie überhaupt wissen was ein Gewissen ist. 

 

Wer sein Leben ohne WAHRHEIT meistern will, wird verderben, das ist so sicher wie das 

Amen in der Kirche, und so sicher, wie es unmöglich ist, dass ein GLÄUBIGER MENSCH von 

einem UNGLÄUBIGEN MENSCHEN vertragsgemäß = grundgesetzkonform = rechtmäßig 

beherrscht, angeklagt und bestraft werden kann, wie Sie, liebe Frau Würthwein das gerade an 

diesem ganz konkreten Fall erleben. Kaum zu glauben, aber wahr! 

 

DIE STAATLICHE GEWALT = DIE STAATSBEDIENSTETEN, 

 

das Kunstglied, die Prothese, der Fremdkörper, die gefährliche Laus im Pelz des VOLKES, 

muss, eben weil sie künstlich erschaffen und höchst gefährlich ist, durch einen knallharten, 
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verpflichtenden ARBEITSVERTRAG den wir als GRUNDGESETZ (GG) kennen in Zaum 

gehalten werden. Sie finden diesen ARBEITSVERTRAG hier: 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

Sie „ERSTE STAATSANWÄLTIN“ handeln im Auftrag (i.A.) des STAATES und vertreten, 

wie Ihr Titel schon verrät, den STAAT = die Gesamtheit der vom Deutschen Volk als Vertreter 

(GG, Art. 38), gegen Bezahlung angestellten sog. Staatsbediensteten und deren spezifischen 

Interessen = die sog. staatliche Gewalt. Wären Sie die ehrliche und aufrichtige Vertretung des 

VOLKES, dann trügen Sie den ehrenwerten Titel „ERSTE VOLKSANWÄLTIN“, doch das 

sind Sie nicht und deshalb sind Sie so stolz auf den Titel der „Ersten Staatsanwältin“. Ihr Titel 

verrät Ihre wahre Position, liebe Frau Würthwein, auch wenn Sie das bisher noch gar nicht 

bemerkt haben! Sehen Sie, wie DAS WORT, das schon „im Anfang“ ist wirkt, wenn man es 

wie ein DEUTSCHER benutzt und DEUTSCH redet? Sie vertreten den STAAT, den 

ARBEITNEHMER lt. Vertrag, lt. GG, die Prothese die lt. VERTRAG = GG den Leib stützen 

und unterstützen soll, nichts sonst. Prothese ist niemals Selbstzweck, lehrt uns der gesunde 

Menschenverstand, sondern ist ausnahmslos immer nur MITTEL ZUM ZWECK. Nichts und 

niemand ist in der Lage, die Prothese logisch und schlüssig vor den Leib zu argumentieren, 

denn wo kein Leib existiert, da wird auch keine Prothese, d.h. in unserem konkreten Fall kein 

STAAT benötigt. Verstehen Sie das? 

 

DER BZW. DAS DRITTE IM BUNDE 

 

3. DAS GRUNDGESETZ (Der Arbeitsvertrag zwischen VOLK + STAAT) 

regelt durch klare und eindeutige Formulierungen die nicht ausgelegt werden können 

und müssen die klare Beziehung zwischen VOLK = HERR = ARBEITGEBER und 

bezahltem und verpflichtetem STAAT = KNECHT = ARBEITNEHMER. Was sollte 

man da noch diskutieren können und müssen, wenn man die Verfassung in Deutschland 

kennt, begreift und versteht? Sagen Sie es mir, liebe Frau Würthwein! Da gibt es nichts 

zu diskutieren und auszulegen, denn das GG = der VERTRAG zwischen den beiden 

Vertragsparteien ist lt. GG, Art. 79(3) unveränderlich. Den vollkommenen – sich 

selbsterklärenden Text – der Verfassung in Deutschland finden wir hier … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

Auslegungsbedarf durch den STAAT (ARBEITNEHMER) besteht nicht! Wenn 

ausgelegt werden kann und muss, dann ausschließlich durch das VOLK = GOTT 

(ARBEITGEBER und GESETZGEBER, lt. Präambel im GG), denn das VOLK = 

GOTT ist Urheber des GG = ARBEITSVERTRAGES, niemand sonst. VOX POPULI 

= VOX DEI, wir erinnern uns. 

 

STATUS QUO 

 

Bei objektiver Betrachtung kann man nur zu einem Schluss kommen, und zwar zu dem, dass in 

der Beziehung VOLK + STAAT das VOLK der Zweck, und der STAAT das MITTEL ZUM 

ZWECK ist. Was könnte sonst noch ein wahrer Grund für den VERTRAG = DAS GG sein? 

 

Das WICHTIGE = Unverzichtbare in dieser Beziehung ist das VOLK, das UNWICHTIGE = 

das Verzichtbare in dieser Beziehung ist der nachträglich, künstlich vom VOLK, als bezahlter 

Helfer, als bezahlter Knecht und BESEN eingesetzte STAAT. 

 

DAS VOLK IST DAS VOLK, unveränderlich, unaustauschbar, doch der STAAT ist nicht 

der unveränderliche STAAT. Warum? Weil die „ein-zellnen“ künstlich erschaffenen und in 

den Volksleib eingesetzten ZELLEN = STAATSDIENER höchst wankelmütig und wie 

FREIE RADIKALE nur schwer kontrollierbar sind und sog. oxidativen Stress erzeugen, indem 

sie zu bösartigen, Krebszellen mutieren können, wenn sie nicht laufend überwacht und 

kontrolliert werden, und zwar vom VOLK selbst. Diese Kontrollinstanz fehlt in Deutschland 

vollkommen, deshalb kann der STAAT wie der BESEN machen was er will, ohne dass 

irgendjemand ein probates Mittel dagegensetzen könnte. Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT, wenn Sie mich durch griffigen Fakten, nicht nur durch unbewiesene 

Behauptungen widerlegen können. 

 

 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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a) FUNKTIONIEREN DIE GLIEDER = ZELLEN DES STAATES 

(ARBEITNEHMER) vertragsgemäß, dann ist alles in Ordnung, und der gesunde 

STAAT erfüllt seinen im VERTRAG = GG festgeschriebenen Zweck gegenüber dem 

gesunden VOLK gemäß seiner vertraglichen Verpflichtung. 

 

b) FUNKTIONIEREN DIE GLIEDER = ZELLEN DES STAATES 

(ARBEITNEHMER) aber nicht vertragsgemäß, weil gesunde Zellen zu kranken Zellen 

mutiert sind, dann setzt im Normalfall, wenn es nicht durch Lug und Trug außer Kraft 

gesetzt ist, das natürliche Immunsystem mit seiner Abwehrkraft ein. Die gezielt 

gesteuerte Dummheit des VOLKES***, durch Irrlehren und bewusste Ablenkung von 

der WAHRHEIT, schwächt das natürliche IMMUNSYSTEM des VOLKES elementar.  

 

***Lk 11,52 / Weh euch Schriftgelehrten! Denn ihr habt den Schlüssel der Erkenntnis 

weggenommen. Ihr selbst seid nicht hineingegangen und habt auch denen gewehrt, die 

hineinwollten. 

-------------------------------------------------- 

 

Das VOLK wird und ist hilflos gegen den nicht mehr zu erkennenden Feind. Die Folge, das 

VOLK bzw. sein Immunsystem reagiert nicht mehr auf die Angriffe des Feindes, weil es sie 

durch Irreführung geblendet, gar nicht mehr als solche wahrnehmen kann. Der Fremdkörper 

STAAT wird unter diesen Umständen zwangsläufig zum bösartigen, zerstörenden und 

zersetzenden tödlichen Krebsgeschwür am Leib des VOLKES. Wie eine unbehandelte 

BÖSARTIGE KREBSERKRANKUNG für einen Menschenleib erfahrungsgemäß endet 

wissen wir aus der einschlägigen Schulmedizin. Der bösartige KREBSTUMOR STAAT, 

bestehend aus geisteskranken Krebszellen (Staatsdiener), ist aufgrund dieser zu einer fixen Idee 

gewordenen Geisteskrankheit nicht mehr in der Lage, diese Veränderung zur Ungeistigkeit, 

diese subtile Mutation von gesunden Zellen zu Krebszellen, selbst wahrzunehmen, der von den 

noch gesunden Zellen am Volksleib aber leicht als WAHNSINN erkannt und identifiziert und 

diagnostiziert werden kann, der derzeit in Deutschland in den verschiedensten Formen grassiert. 

Dieser WAHNSINN ist die wahre Krankheit in Deutschland, Umweltzerstörung, Coronavirus, 

Frauenherrschaft, Wirtschaftszerstörung und nationale Überschuldung in kaum vorstellbaren 

Größenordnungen sind Symptome, niemals aber sind sie die Ursache des WAHNSINNS. 

Zusammengefasst ist das die höchste denkbare UNVERNUNFT. 
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Wer Symptome, die bloßen ERSCHEINUNGSFORMEN DES ÜBELS bewusst und gezielt 

erschafft und nur scheinbar bekämpft verdient viel, viel Geld über lange Zeit, indem er dem 

VOLK unwirksame Mittel gegen die Symptome der Krankheit für teures Geld verlogen 

andreht.  

 

„Früher wurde produziert um Bedürfnisse zu decken, 

heute werden Bedürfnisse geweckt um produzieren zu können!“ 

 

Wer DIE WURZEL DES ÜBELS kennt, begreift und versteht, und ausreißt, der heilt den Leib 

des VOLKES ein- für allemal. JESUS CHRISTUS ist der HEILAND, es ist kein anderer Name 

genannt! GELD ist nur eine WURZEL DES ÜBELS! LÜGE ist eine andere WURZEL! 

 

Ich heile jetzt die MENSCHHEIT im AUFTRAG des GOTTES DER PRÄAMBEL, im Namen 

von JESUS CHRISTUS, durch WAHRHEIT ein- für allemal und beginne in Deutschland mit 

WAHRHEIT. Wer meint er hätte ein MITTEL, das WAHRHEIT besiegen könnte trete hervor 

und rede und beweise. Ich stehe hier wie DAVID gegen GOLIAT und nehme Ihre großkotzige 

Herausforderung zum Kampf an. Mein „Stein der Weisen“ liegt schon in meiner Schleuder, 

bereit euch Verbrechern und eurem GOLIAT in die Stirn zu fahren. Wer will sich als Feind der 

WAHRHEIT ZU ERKENNEN GEBEN indem er sich mir widersetzlich in den WEG stellt? 

Sie etwa Frau Würthwein? Sie wollen mir ernsthaft Schwierigkeiten machen, indem Sie mich 

bekämpfen? Sie kennen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT! Trotzdem wollen Sie MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT stoppen. Nein, so dumm und vermessen sind Sie nicht, lieber 

schweigen Sie! Geben Sie diesen Vorgang doch einfach nach oben weiter, vielleicht landet er 

ja bald bei Ihrem Bundespräsidenten, der Marionette Steinmeier, oder vielleicht sogar noch 

höher. 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun. 

-------------------------------------------------- 

  

Wenn dieser vorhersehbare Zustand der MUTATION gesunder Zellen in Krebszellen eintritt 

bzw. schon eingetreten ist, wenn die verfassungsmäßige Ordnung beseitigt ist, dann wehe 

einem ungeistigen VOLK mit geschwächten Immunsystem, das von seinem zu einem 
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bösartigen KREBSGESCHWÜR mutierten STAAT unterdrückt, vergewaltig, belogen, 

betrogen und beraubt wird, ohne ein Hilfsmittel zur Gesundung dieser Krebserkrankung zu 

finden. Unser Dichterfürst Goethe gab dazu ein schönes, geistig fassbares Gleichnis heraus, das 

vielen Menschen = Zellen im VOLK bekannt ist. Lesen Sie unter folgendem Link das 

gleichnishafte Gedicht vom ZAUBERLEHRLING.  

 

Der dumme, unwissende, größenwahnsinnige ZAUBERLEHRLING (VOLK) wollte es 

seinem Herrn GOTT gleichtun und hat zu seinem eigenen Nachteil elendiglich versagt. 

Nachdem er seine Prothese, sein Hilfsmittel – den Besen (STAAT) – durch den Zauberspruch 

zum Leben erweckte, konnte er ihn nachher nicht mehr stoppen, und genau das ist der 

STATUS QUO, der aktuelle, der gegenwärtige Zustand in Deutschland heute. Widersprechen 

Sie mir doch und erklären Sie, wie sich das VOLK gegen den außer Kontrolle geratenen 

STAAT in Deutschland noch behaupten, durchsetzen und wehren kann? Na, sagen Sie es mir? 

Natürlich nicht, denn Sie, Erste Staatsanwältin, Frau Würthwein vertreten doch NUR die ganz 

persönlichen Interessen des STAATES, der doch wie ein Blutsauger, wie ein Schmarotzer, wie 

eine „MADE IN GERMANY“ von BLUT DES VOLKES bestens versorgt lebt. Was für ein 

Interesse könnte der STAAT oder eine seiner KREBSZELLEN haben, diesen für den 

KREBSTUMOR „noch“ wunderbar funktionierenden – wenn auch auf dem Kopf stehenden 

Zustand – zur WAHRHEIT hin zu verändern? Richtig, Sie als kranke, zur Bösartigkeit mutierte 

STAATSZELLE, die von diesem auf den Kopf gestellten Zustand profitiert hat kein Interesse 

an einer EINSETZUNG DES GRUNDGESETZES als Richtlinie für die Arbeitsbeziehung 

VOLK (ARBEITGEBER) + STAAT (ARBEITNEHMER). Deshalb antworten Sie und Ihre 

Krebszellen des STAATES, Ihre Kollegen aus dem verlogenen Heer Satans und des Teufels 

„noch“ nicht.  

 

Legen wir die WAHRHEIT = das GRUNDGESETZ und JUSTIZIA = GERECHTIGKEIT 

unseren Betrachtungen zugrunde, dann ist für jeden Menschen im gesunden Menschenverstand 

leicht zu erkennen, dass Sie – Erste Staatsanwältin – sind, doch gemessen am GG sind Sie als 

ARBEITNEHMER gewogen und für zu leicht befunden. Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT doch einfach, wenn Sie im Recht sind. Wenn Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT nicht widerlegen können, dann wissen Sie wenigstens selbst wer Sie sind, nämlich 

ein untreuer, gesetzloser ARBEITNEHMER einer schadhaften Prothese namens STAAT. Sie 

sind als das erkannt, was Sie in WAHRHEIT sind, denn Sie halten sich nicht an den zwischen 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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VOLK + STAAT als höchste Rechtsnorm bestehenden Arbeitsvertrag. Warum? Weil Sie nicht 

bereit sind auf Augenhöhe mit dem VOLK das Sie monatlich bezahlt, bzw. seinem legitimen 

VERTRETER auf Augenhöhe konstruktive Gespräche zum Wohle des Deutschen Volkes zu 

führen. Sie müssen nicht antworten, denn keine Antwort des vertraglich verpflichteten 

ARBEITNEHMERS auf die legitime Frage des ARBEITGEBERS ist auch eine eindeutige und 

unmissverständliche Antwort! Ich taktiere übrigens nicht, denn WAHRHEIT hat Taktieren 

nicht nötig, wie die schwachen, rechtlosen und in WAHRHEIT machtlosen Lügner und 

Betrüger des STAATES. Widersprechen Sie mir doch einfach, wenn Sie Beweise haben die 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT widerlegen. 

 

Erzählen Sie mir nicht, dass Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT nicht verstehen, denn so 

zeigt Ihnen WAHRHEIT, wie dumm und verlogen Sie sind, „Erste Staatsanwältin“. Wenn Sie 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT anhand des VERTRAG = GG, das die Beziehung zwischen 

VOLK + STAAT als höchste RECHTSNORM IN DEUTSCHLAND regelt widerlegen, dann 

gebe ich MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS = GOTT geschlagen, wenn 

Sie auch weiterhin schweigen, dann müssen Sie zur Kenntnis nehmen, dass Sie und Ihr STAAT 

entlassen sind, und wenn Sie SICH = SEIN ICH = SATAN noch so sehr auf die Fahnen 

schreiben und ihm in Ihrer DUMMHEIT³ bzw. INTELLIGENZ³ willig, aber grundgesetzwidrig  

dienen. Sie haben das Recht zu reden, Sie müssen nicht immer nur schweigen wie es vom 

STAAT üblich ist. Politik, Bundespräsident, Bundeskanzler schweigen! Landrat schweigt! 

Richter schweigt! Staatsanwalt schweigt! Ob der Generalstaatsanwalt auch schweigt, wird sich 

bald zeigen! Ihr kommt doch unter der Fahne von JUSTIZIA = GERECHTIGKEIT daher, wie 

kann es dann sein, dass Ihr zu all den Fragen eines unstudierten Hauptschülers schweigen 

müsst? Wie kann denn so etwas sein, dass studierte Juristen, Wort- und Rechtsverdreher keine 

Antwort mehr haben? Erstaunlich, nicht wahr? 

 

Der STAAT (ARBEITNEHMER) hat durch Machtmissbrauch, durch subtile Entwicklungen, 

als Folgen von Lug und Trug und Raub und Gewalt, die absolute Macht über das VOLK 

(ARBEITGEBER) gewaltsam an sich gerissen und wurde so zum VERGEWALTIGER des zur 

Hilflosigkeit verdammten ZAUBERLEHRLINGS, der vom hilflosen VOLK 

(ZAUBERLEHRLING) nicht mehr gestoppt werden kann.  

 

Warum?  

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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Weil das VOLK seinen GOTT UND SEINE EIGENE GÖTTLICHKEIT, lt. dem ersten Satz 

der PRÄAMBEL im GG, VERGESSEN hat, die NUR in der BIBEL, und im 

ARBEITSVERTAG = DEM GRUNDGESETZ, der höchsten in Deutschland geltenden 

Rechtsnorm, unerschütterlich und unveränderlich festgehalten ist. Ob das jemand glaubt oder 

nicht spielt für die WAHRHEIT in der Feststellung des VERTRAGS = GG keine Rolle, denn 

es ist trotzdem genau so, d.h. nicht anders. Das GG ist die „ein-zige“, und damit die “ein-zig“ 

geltende Spielregel in Deutschland, nichts sonst. Sollten Sie hier anderer Ansicht sein, dann 

lassen Sie uns bitte im offenen, öffentlichen Gespräch auf Augenhöhe darüber reden, was Sie 

für die WAHRE SPIELREGEL in Deutschland halten, Sie als Erste Anwältin des STAATES, 

und ich als Erster Anwalt des VOLKES. Was steht diesem Gespräch, diesen Gesprächen 

entgegen? Ihre persönlichen Interessen des ARBEITNEHMERS der sich widerrechtlich = 

grundgesetzwidrig zum Chef aufgeschwungen hat und nicht auf vertragliche und 

grundgesetzliche WAHRHEIT zurechtgestutzt werden will? JESUS CHRISTUS hat es doch 

vorhergesagt, doch Sie und Ihr STAAT glauben, begreifen und verstehen gar nichts … 

 

Matth 25,19 / Nach langer Zeit kam der Herr dieser Knechte und forderte Rechenschaft von 

ihnen. 20 Da trat herzu, der fünf Zentner empfangen hatte, und legte weitere fünf Zentner dazu 

und sprach: Herr, du hast mir fünf Zentner anvertraut; siehe da, ich habe damit weitere fünf 

Zentner gewonnen. 21 Da sprach sein Herr zu ihm: Recht so, du tüchtiger und treuer Knecht, 

du bist über wenigem treu gewesen, ich will dich über viel setzen; geh hinein zu deines Herrn 

Freude! 22 Da trat auch herzu, der zwei Zentner empfangen hatte, und sprach: Herr, du hast 

mir zwei Zentner anvertraut; siehe da, ich habe damit zwei weitere gewonnen. 23 Sein Herr 

sprach zu ihm: Recht so, du tüchtiger und treuer Knecht, du bist über wenigem treu gewesen, 

ich will dich über viel setzen; geh hinein zu deines Herrn Freude! 

24 Da trat auch herzu, der einen Zentner empfangen hatte, und sprach: Herr, ich wusste, dass 

du ein harter Mann bist: Du erntest, wo du nicht gesät hast, und sammelst ein, wo du nicht 

ausgestreut hast; 25 und ich fürchtete mich, ging hin und verbarg deinen Zentner in der Erde. 

Siehe, da hast du das Deine. 

26 Sein Herr aber antwortete und sprach zu ihm: Du böser und fauler Knecht! Wusstest du, 

dass ich ernte, wo ich nicht gesät habe, und einsammle, wo ich nicht ausgestreut habe? 27 

Dann hättest du mein Geld zu den Wechslern bringen sollen, und wenn ich gekommen wäre, 
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hätte ich das Meine wiederbekommen mit Zinsen. 28 Darum nehmt ihm den Zentner ab und 

gebt ihn dem, der zehn Zentner hat.  

29 Denn wer da hat, dem wird gegeben werden, und er wird die Fülle haben; wer aber nicht 

hat, dem wird auch, was er hat, genommen werden. 30 Und den unnützen Knecht werft in die 

Finsternis hinaus; da wird sein Heulen und Zähneklappern. 

-------------------------------------------------- 

 

Nun Frau Würthwein, angesichts des bis über die Hutschnur verschuldeten Deutschlands, zu 

welcher Sorte Knecht würden Sie sich selbst zählen, zur untreuen oder zur treuen Sorte? Bitte 

beachten Sie, dass dieser STAAT dem VOLK Schulden hinterlassen hat, dass die Kassen 

“lottelleer“ sind, wie wir Schwaben sagen, doch wenn schon der Knecht, der seinen ihm 

anvertrauten Zentner, noch vorweisen konnte und nur keine Zinsen erwirtschaftet hatte, schon 

ein unnützer Knecht war. Na, welches Urteil gebührt diesem über jegliches vernünftige Maß 

hinaus verschuldeten STAAT, dessen Erste Anwältin Sie sind? Sie dürfen antworten! Dieser 

verlogene, gottlose und geistlose DRECKSSTAAT hat nicht nur keine Zinsen erwirtschaftet 

und dadurch das Vermögen des VOLKES vermehrt, nein, er hat auch schon längst, genau wie 

ein bösartiges Krebsgeschwür die SUBSTANZ des VOLKES angegriffen und damit das VOLK 

substantiell geschwächt und ausgeblutet, dass es jedes offene Auge sehen kann. Deutschland 

ist aufgrund des ZOMBIESTAATES, den Sie vertreten, Frau Staatsanwältin, verlottert und 

verkommen. Widersprechen Sie mir nur, Sie dürfen reden. 

 

Hag 2,3 / Wer ist unter euch noch übrig, der dies Haus in seiner früheren Herrlichkeit gesehen 

hat? Und wie seht ihr's nun? Sieht es nicht wie nichts aus? 

-------------------------------------------------- 

 

Deutschland und sein gesegnetes VOLK war DAS Vorzeigeobjekt weltweit, das VORBILD 

vieler Nationen, und heute wird es von „vorgeblichen Deutschen?“ aus dem feindlichen Lager 

durch Unterwanderung nach trojanischem Vorbild ins Verderben regiert.  
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Deutschland fault von innen her 

 

Das Deutsche Volk ist das gutmütige, dumme VOLK DES GEISTES = DAS VOLK DER 

DICHTER UND DENKER = DAS DULDSAME GUTMÜTIGE AUSERWÄHLTE VOLK 

GOTTES, und heute wird es von buchstäblichen Idioten* und Idiotinnen*, von verfluchten, 

unfruchtbaren Schwulen und Lesben und von Frauen regiert und soll vernichtet werden, 

genauso wie WAHRHEIT vom Heer der Hölle auf Erden immer vernichtet werden soll. Seht 

ihr Deutschen denn wirklich gar nichts? ICH BIN KEIN IDIOT, und deshalb leiste ich gegen 

diesen sichtbaren und spürbaren Irr- und Wahnsinn den grundgesetzlich zugesicherten und 

grundgesetzlich vorbehaltenen WIDERSTAND nach GG, Art. 20(4), den mir der STAAT 

aufgrund seiner Rechtsstellung im GG gar nicht verweigern oder genehmigen kann. Seit wann 

kann der ARBEITNEHMER dem ARBEITGEBER rechtmäßig etwas vorenthalten, das 

vertraglich vereinbart ist? Die ERKLÄRUNG DES WIDERSTANDS reicht vollkommen aus 

um ihm ABSOLUTE RECHTSKRAFT zu verleihen, da es im GG so vereinbart ist. Wer in 

Deutschland wollte sich dem GG verweigern können? Ein verlogener, untreuer STAAT 

(ARBEITNEHMER) etwa? Sie etwa, Frau Würthwein? Dann nur zu! 

 

Würde ich den WIDERSTAND LT. GG, Art. 20(4) nicht leisten, dann wäre ich der Idiot für 

den ich vom STAAT und seinen verlogenen Höllenengeln gehalten werde, BIN ICH aber nicht!  

 

Nur zu, reden Sie, doch erinnern Sie sich der Worte, zum Wohle des Deutschen Volkes, um 

Schaden vom Volke zu wenden und um den Nutzen des VOLKES zu mehren. Und Sie wollen 

mir weismachen, dass eine STAATSVERSCHULDUNG von über 2 Bio. Euro zum Wohle des 

Deutschen Volkes, Schaden vom Deutschen Volke gewendet und den Nutzen des Deutschen 

Volkes gemehrt ist? ALS SCHWABE weiß ich das besser, denn eine solche immense 
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Verschuldung ist das genaue Gegenteil dessen, was vom STAAT gegenüber dem VOLK 

geschworen wurde. Ergo haben wir es beim STAAT mit unfähigen Dilettanten oder mit 

vorsätzlichen, bewusst ignoranten Verbrechern zu tun. Auch da dürfen Sie MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT gerne mit belastbaren Fakten widerlegen. Bloße Behauptungen genügten 

vielleicht bisher, doch nun ist damit Schluss. Nur BEWEISE ZÄHLEN! 

 

Sie, als STAATSFEIND UND SATANISTIN wollen mir auch heute noch eine SCHULD 

anhängen, die mir von JESUS CHRISTUS, durch seinen Tod am KREUZ VON GOLGATHA 

längst vergeben ist.  

 

In wessen Dienst stehen Sie eigentlich? Erkennen Sie das wirklich nicht? 

 

Der Satan und seine Teufel in Menschengestalt beschuldigen und klagen an, der GOTT DER 

PRÄAMBEL und sein Sohn JESUS CHRISTUS vergeben alle Schuld der Menschen und 

klagen so wenig wie ich, garantiert keinen Menschen für irgendein Vergehen an, doch das 

versteht das natürliche Menschenheer der HÖLLE AUF ERDEN nicht, denn er hat aus der 

Beschuldigung und Bestrafung ein lohnendes Geschäftsmodell gemacht. Mit VERGEBUNG 

DER SCHULD kann man kein Geld verdienen. Und nun raten Sie einmal, welchem Herrn Sie 

dienen, und welchem Herrn ich diene. Sind unsere Herren nicht diametral verschieden 

positioniert? Sehen Sie den Unterschied nicht? 

 

1.Kor 2,14 / Der natürliche Mensch aber vernimmt nichts vom Geist Gottes; es ist ihm eine 

Torheit und er kann es nicht erkennen; denn es muss geistlich beurteilt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Kor 2,15 / Der geistliche Mensch aber beurteilt alles und wird doch selber von niemandem 

beurteilt. 

-------------------------------------------------- 

 

Die ganze Welt, nicht nur Deutschland ist bis Oberkante Unterlippe verschuldet und wird ganz 

offensichtlich gefleddert. Ich weiß von wem! Wissen Sie es auch? Wie kann es sein, dass 

NATIONEN, die mächtigsten natürlich gewachsenen gesunden Organisationen der Welt 
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mustergültig verschuldet sind, egal wie sie heißen? Bei wem denn? Sagen Sie es mir! 

JESUS CHRISTUS hat es schon vor 2000 Jahren gesagt wie es kommen wird: 

 

Mt 6,24 / Niemand kann zwei Herren dienen: Entweder er wird den einen hassen und den 

andern lieben, oder er wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht 

Gott dienen und dem Mammon. 

-------------------------------------------------- 

 

DER STAAT DIENT DEM MAMMON, ICH DIENE DEM GOTT DER PRÄAMBEL 

 

Der STAAT ist gottlos und geistlos und dient dem GÖTZEN MAMMON = DEM GELD = dem 

TEUFEL + SATAN, deshalb bestiehlt er das VOLK und nimmt es durch Anklage und 

Beschuldigung und Bestrafung in Gefangenschaft durch vertragswidrige und 

grundgesetzwidrige VERSCHULDUNG. Olaf Scholz, der sog. Finanzminister will mit höchst 

fragwürdigem Hintergrund weitere fast 200 Milliarden Euro Neuverschuldung machen. Gibt 

ihm das GG das Recht dazu? So, nach dieser Taktik und programmieren Methode arbeiten der 

SATAN + TEUFEL und sein gott- und geistloses Heer des gnadenlosen und niemals 

vergebenden, aber immer bestrafenden geldgeilen STAATES, mit seinen gott- und geistlosen 

STAATSANWÄLTEN, die lt. den Wortbeschreibungen der BIBEL präzise und treffend so 

definiert werden. 

 

16 SATAN Ursprünglich kommt das Wort aus der israelitischen Rechtspraxis und bezeichnet 

den Ankläger ("Staatsanwalt"), der die Vergehen des Beschuldigten aufzählt. 

 

Wie lange soll ICH da noch zusehen, ohne Einwände zu erheben und WIDERSTAND zu 

leisten? Sagen Sie es mir, Frau Würthwein. Sehen Sie wer lt. BIBEL der Satan ist? Auch 

Hermann Hesse hatte das schon begriffen, als er seinen „Steppenwolf“ schrieb. Was wollen Sie 

mir erzählen, Frau Würthwein, was haben Sie mir zu sagen? 

 

SIE HABEN SICH SCHON SELBST VERURTEILT, 

 

indem Sie die natürliche, die weltliche Seite des „UNI-VERSUMS“ gewählt haben und die 

geistliche ablehnen. ICH BIN DIE EINHEIT = UNI, Sie aber sind VERSUS, die Gegnerin 



GENERALSTAATSANWALTSCHAFT / Fr. Würthwein / 04.07.2021 

 
28 

 

göttlicher EINHEIT. Sie können reden, denn Ihre Taten, die im vollkommenen 

WIDERSPRUCH zum GG = VERTRAG stehen klagen Sie ohnehin an! Sie müssen nicht 

schweigen, denn Sie sind als das erkannt was Sie sind. Sie haben keine Ausrede! Ich muss da 

gar nicht als Ankläger oder als Richter auftreten, das machen Sie schon selbst durch Ihre Taten, 

wenn man nur das GG = die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm als Maßstab für 

RECHT, ORDNUNG UND GERECHTIGKEIT in Deutschland zugrunde legt. Ich muss nur 

die Fakten darlegen, dann bedarf es keiner Anklage von meiner Seite. Hätten Sie da einen 

besseren Vorschlag? 

 

Sie wollen nicht verstehen wovon ich rede? Sie gewähren mir mein GRUNDRECHT AUF 

WIDERSTAND GEGEN IHREN VERBRECHERSTAAT NICHT, DAS DOCH LT. 

GRUNDGESETZ, lt. GG, ART. 1, GG, ART. 20(4) und ART. 79(3) in alle Ewigkeit 

unerschütterlich fixiert, und selbst dem mächtigen Zugriff einer „Ersten Staatsanwältin“ 

unzugänglich hermetisch verschlossen und verwehrt ist.  

 

Sie verweigern mir Gespräche die im Rahmen des GG, ART. 1 Ihre Verpflichtung sind, denn 

Sie als bezahlte ARBEITNEHMERIN sind lt. ARBEITSVERTRAG = GG verpflichtet meine 

Menschenwürde zu achten und zu schützen, so steht es unauslegbar da. ACHTEN SIE MEINE 

MENSCHENWÜRDE, indem Sie mir meine GRUNDRECHTE UND GESPRÄCHE 

VERWEIGERN? Natürlich nicht, und Sie sind intelligent genug das zu begreifen und nicht zu 

leugnen, deshalb ziehen Sie sich als STAATSANWÄLTIN UND ALS STAATSDIENERIN 

auf Ihr Schweigen zurück, denn dann können Sie den von mir oben beschriebenen WAHNSINN 

in Deutschland noch etwas konservieren und hinausziehen. Glauben Sie ernsthaft, dass Sie 

dadurch Ihre Selbstanklage und das URTEIL über sich selbst verringern? Nein, natürlich nicht, 

denn Sie zeigen sich UNEINSICHTIG und das ist angesichts der gegenwärtigen 

FAKTENLAGE der höchstmögliche denkbare Grad an Dummheit = vollkommene irdische 

Dummheit³ der Sie, liebe Frau Würthwein, nicht MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT 

disqualifiziert. ICH VERANTWORTE MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT VOR GOTT, dem 

GOTT der Präambel, vor wem verantworten Sie sich? Sagen Sie es nur, wir wissen es ohnehin, 

dass Sie verantwortungslos satanisch agieren. Wäre es anders würden Sie und Ihr STAAT 

antworten. Sie antworten nicht, weil Sie fälschlicherweise meinen, selbst GOTT zu sein, der 

sich vor nichts und niemand zu verantworten hat, doch dass das ein IRRTUM ist, können Sie 

nicht erkennen, bemerken es aber gerade in diesem Fall.  
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Sie verstehen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT ganz genau, und wissen jetzt schon, dass Ihr 

böses Spiel zu Ende ist, Frau Würthwein. Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT 

mit Fakten, oder räumen Sie Ihre Niederlage freiwillig ein. Jegliches WIDERSETZEN gegen 

die WAHRHEIT verschärft Ihr eigenes, von Ihnen selbst gesprochenes URTEIL, das Sie durch 

Ihre böse gesetzwidrige Tat selbst und über sich selbst bezeugen. ENDE! 

 

SIE WIDERSETZEN SICH DER WAHRHEIT IMMER NOCH, WEIL SIE IHRE 

SICHERGEGLAUBTEN FELLE DAVONSCHWIMMEN SEHEN! 

 

Ist es das, was Sie widersetzlich gegenüber der WAHRHEIT = dem GG macht? Ich bin mir 

sicher, das ist es, was Sie widersetzlich macht, obwohl Sie JUSTIZIA = GERECHTIGKEIT 

und Ehre und was weiß ich noch alles verlogen auf Ihre Fahnen geschrieben haben, und obwohl 

Sie, samt Ihrem gesamten SAUSTAAT, bei Licht betrachtet alles andere als ehrenhaft und eher 

eine verlogene finstere Räuber-, Mafia- und Verbrecherbande sind, die u.a. durch den 

AMTSEID IM GG, ART. 56 und ART. 64 verurteilt ist, als das was Sie vorgeben zu sein, 

nämlich eine ehrenwerte Frau im Dienste des VOLKES. Pfui! 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

1. GRUNDGESETZ (GG) = Die Richtlinie 

2. GG, Art. 79,3   = Ewigkeitsklausel 

3. GG, Art. 1   = Der STAAT ist in der Pflicht 

4. GG, Art. 20   = Jeder Deutsche hat die Macht, weil der STAAT  

in der Pflicht ist. 

 

„Wer = Welcher“ Mensch wäre in der Lage diese VIER = 4 unveränderlichen Machtpositionen 

in Deutschland zu entkräften, den zeigen Sie mir bitte! Und vor allem stellt sich die Frage, wer 

hat ein persönliches Interesse daran, diese VIER = 4 auszuhebeln und zu beseitigen, wenn nicht 

der leibhaftige Teufel – in Menschengestalt – selbst und sein satanisches Heer der HÖLLE AUF 

ERDEN, die gott- und geistlosen Zombies und lebenden Toten des STAATES, die mutierten 

Krebszellen des Geschwürs, des Tumors, des Fremdkörpers am Leib des VOLKES, die von 

WAHRHEIT UND JESUS CHRISTUS bis heute nichts wissen wollen? 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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GOTT DER PRÄAMBEL IM GG = WAHRHEIT, 

DEIN REICH KOMME, 

DEIN WILLE GESCHEHE, 

WIE IM HIMMEL, SO AUCH AUF ERDEN. 

 

Wer verhindert das bis heute? Richtig, diejenigen die auch heute noch aktiv daran arbeiten die 

WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS aus dem Leben der Menschen auf Erden fernzuhalten, und 

sie zu töten wie und wo sie nur können, doch damit ist jetzt Schluss, …! Wer den VERTRAG 

= das GG nicht anerkennt und dagegen handelt, erklärt sich durch sein aktives vertrags- und 

gesetzwidriges Handeln selbst zum Feind des Deutschen Volkes, denn das GG bindet 

ausnahmslos jeden, auch und gerade den STAAT und seines Schmarotzer in Menschengestalt, 

die bösartigen, mutierten Krebszellen, die jetzt die Chance habe sich heilen zu lassen, durch 

den vom GOTT DER PRÄAMBEL in Menschengestalt gesandten HEILAND DER 

GESAMTEN MENSCHHEIT, der sich vor gott- und geistlosen Lügnern und Betrügern nicht 

verbeugt. Sie erleben es gerade, Frau Würthwein. ICH STÄRKE DAS IMMUNSYSTEM DES 

DEUTSCHEN VOLKES und heile die bösartigen Krebszellen des STAATES durch 

WAHRHEIT. Wer traut sich demnächst noch sich als geisteskrank und als Feind der 

WAHRHEIT und des GG öffentlich zu erkennen zu geben? Sie, Frau Würthwein, oder all Ihre 

schweigenden Kollegen des verlogenen DRECKSSTAATES? Antworten Sie doch einfach. 

Wenn Sie in DER WAHRHEIT DES GG stehen ist das für Sie kein Problem, wenn Sie aber in 

der UNWAHRHEIT DES SATANS stehen, dann müssen Sie schweigen, denn selbst der Satan 

und Teufel ist gezwungen, sich vor WAHRHEIT zu verneigen. Sie erleben es gerade. 

 

 

GOLGATHA = SCHÄDELSTÄTTE = DA WO DAS HIRN IST 
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„Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen“ macht den 

Unterschied zwischen den Menschen in Deutschland. Die Einen stehen in diesem 

Gottesbewusstsein, die Anderen stehen nicht in diesem Gottesbewusstsein. Sie, 

Frau Würthwein stehen, gemessen am GG, gemessen an WAHRHEIT, nicht im Bewusstsein 

Ihrer Verantwortung vor Gott und den Menschen, sonst würden Sie sich an die klaren Vorgaben 

der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm widerstandslos halten und reden. Warum 

sollte ich mich nach Ihren irrigen Vorstellungen richten? Weil Sie die Gewalt eines 

Vergewaltigers im GEWALTMONOPOL des STAATES haben und ausüben, indem Sie die 

gewalttätige POLIZEI auf mich hetzen können? Erinnern Sie sich an diese Worte? 

 

Joh 19,11 / Jesus antwortete: Du hättest keine Macht über mich, wenn es dir nicht von oben 

her gegeben wäre. Darum: der mich dir überantwortet hat, der hat größere Sünde. 

-------------------------------------------------- 

 

Ihre Macht ist Ihnen von oben her gegeben und Ihnen „nur“ treuhänderisch anvertraut, doch 

Sie und Ihr gottloser, totalitär verlogener Drecksstaat missbrauchen diese Macht gegen den 

wahren SOUVERÄN in Deutschland, nämlich das Deutsche Volk selbst = gegen den hilflosen 

ZAUBERLEHRLING (das VOLK). 

 

Wenn das GG nicht gilt haben Sie keine legitime Macht über MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT, und wenn es gilt, dann auch nicht, denn Sie sind nur der bezahlte 

ARBEITNEHMER, nicht mehr nicht weniger, alles andere ist von Ihnen und Ihrem 

DRECKSSTAAT gestohlen. Wenn Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT, entgegen dem 

zugesicherten GG, überfallen und durch unrechtmäßige Gewalt überwältigen, dann stehen SIE 

nicht auf dem Boden des GG und auch nicht auf dem Boden der WAHRHEIT, sondern Sie, ja 

Sie, Frau Würthwein, persönlich sind Teil der ungeistigen Verbrecherbande des SATANS, 

dann sind Sie ein schwarzer Engel der Hölle der in den bösartigen Reihen des STAATES aktiv 

tätig ist. Ihre aktive Tat in dieser Sache klagt Sie an oder spricht Sie frei, das ist die Freiheit des 

GOTTES DER PRÄAMBEL, die er jedem Menschen schenkt, die aber der gottlose Mensch 

den Menschen nehmen will um selbst GOTT zu spielen. GOTT IST DOCH KEIN MENSCH 

und kein Idiot wie es gottlose Menschen sind. 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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Wie wollen Sie dem Deutschen Volk im Sinne des VERTRAGS = GG dienen, wenn Sie das 

GG nicht achten und einhalten? Auf Ihre Antwort bin ich sehr gespannt! 

 

Reden Sie mit mir? Reden Sie mit dem legitimen qualifizierten und kompetenten, friedvollen 

und liebevollen VERTRETER DES DEUTSCHEN VOLKES, damit das VOLK wieder eine 

Stimme hat und reden kann wie ein Mann, um die fehlgeleiteten Dinge in Deutschland wieder 

zum GUTEN zu wenden? 

 

Wer SICH = SEIN ICH mir in den Weg stellt um MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT zu 

behindern und zu verhindern verurteilt sich vollkommen selbst und wird garantiert scheitern. 

SO WAHR MIR DER GOTT DER PRÄAMBEL = WAHRHEIT HILFT. 

 

DENKEN UND DÄNKEN SIE! 

 

 

ICH BIN LEIBHAFTIGE WAHRHEIT 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ihr Hans W. Bader (wohnsitzlos) 

 

PS: Bitte sehen Sie mir Rechtschreibfehler und grammatikalische Fehler nach. Danke! 


